

PJS

Ops Bina Waspada Rinjani 2023, Polres Sumbawa Sambangi Desa Emang Lestari

Syafruddin Adi - SUMBAWA.PJS.OR.ID

Jan 24, 2023 - 18:19



Sumbawa NTB - Personil Satgas Operasi Bina Waspada Rinjani 2023 Polres Sumbawa Polda NTB melakukan penyuluhan dan pembinaan di Dusun Sampar Bontong Barat, Desa Emang Lestari Kecamatan Lunyuk Kabupaten Sumbawa, Senin (23/01). Kegiatan tersebut dihadiri Kasat Intelkam Polres Sumbawa. Iptu Dozer Trisatria Armada., S.T.K. S.I.K., Kasat Binmas Polres Sumbawa. IPTU Muis Tajuddin., Kapolsek Lunyuk. IPTU Sugianto., KBO Sat. Binmas. IPDA Ilham Darwis, Dan Unit Intel Kodim 1607 / Sumbawa. LETDA Inf Martiam, Kanit III Sat. Intelkam Polres Sumbawa. AIPDA Hasbullah, Kanit Intel Polsek LunyukLunyuk,

Aipda Alvian Sumartono TossiTossi, dan Staf PHDI Kec. Lunyuk. I Wayan Suarya.

Kasat Binmas Polres Sumbawa Iptu Muis Tajuddin mengatakan, untuk menyikapi perlisihan paham antara warga, masyarakat musti mempercayakan kepada pihak berwajib. "jangan main hakim sendiri dan apabila ada permasalahan agar di sampaikan kepada pihak yg berwajib sehingga mencegah terjadinya perpecahan," jelasnya.

Ia menekankan, masyarakat harus mencegah terjadinya kesalahpahaman, sehingga warga masyarakat bisa menjaga keaamanan. Dan kepada kepala Dusun diminta untuk dapat memberikan himbauan dan mengajak warganya untuk menjaga keaamanan.

"Mari kita bersama sama menjaga kondusifitas wilayah," himbaunya.

Di tempat yang sama, Kasat. Intelkam Polres Sumbawa. Iptu Dozer Trisatria Armada., S.T.K. S.I.K., meminta masyarakat agar masyarakat tidak mein hakim sendiri terhadap berbagai persoalan. Agar tidak menimbulkan permasalahan baru atau memperluas cakupan masalah.

Dan Unit Intel Kodim 1607 / Sumbawa. Letda Inf Martiam., mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusifitas. "Dan apa bila ada permasalahan di kemudian hari agar segera disampaikan kepada pihak berwajib sehingga dapat di atensi," ucapnya.

Dikatakan, dalam menyelesaikan suatu masalah, agar di selesaikan terlebih dahulu melalui aturan adat yg ada. Termasuk melalui mediasi agar terciptanya kondusifitas, sehingga tidak terjadinya hal hal yg tidak di inginkan.

Kanit Binmas polres Sumbawa. Aipda I Gede Windu Prayoga menekankan pentingnya kondusifitas wilayah. Untuk itu, masyarakat musti menggunakan kepala dingin dalam setiap tindakan dan keputusan.

"Saya memohon kepada bapak warga masyarakat agar menjauhi tindakan tindakan yg bisa menimbulkan perpecahan. Apabila ada permasalahan agar warga masyarakat bisa bijak dalam menyelesaikan sesuatu permasalahan dan jangan main hakim sendiri," jelasnya.

Ia menegaskan, Kepolisian bersama TNI tidak mengharapkan masyarakat melakukan tindakan melawan hukum. "sehingga kami datang kemari dalam giat Satgas Bina Waspada karena kami tidak menginginkan warga masyarakat disini bertentangan dengan hukum," jelas dia.

Kapolsek Lunyuk, Iptu Sugianto menekankan agar masyarakat segera melaporkan ke pihak berwajib bila terdapat persoalan yang dapat menimbulkan perpecahan. "kami dari pihak kepolisian bersama dengan PHDI Kecamatan Lunyuk akan turun kelapangan untuk melakukan mediasi atau penyelesaian permasalahan," ungkapnya.

Perwakilan PHDI Kec. Lunyuk an. I Wayan Suarya menyampaikan ucapan trimakasih kepada Kapolres Sumbawa, khususnya Kasat Binmas dan Kasat Intelkam, atas kunjungannya ke wilayah tersebut. "Demi menjaga kondusifitas Kamtibmas kami telah berupaya menghimbau warga kami untuk tidak melakukan tindakan melawan hukum," jelas dia.

Ia berharap, kehadiran Kepolisian dan TNI dapat menuntun masyarakat, agar tetap dapat menjaga kondusifitas. "Harapan kami adalah dengan adanya kehadiran bapak - bapak saat ini, agar bisa mendampingi kami dalam upaya mengambil langkah - langkah tepat," katanya. (Adb)